

Wichtige Informationen für die korrekte Aufnahme von Bewerbungsvideos

- Das Bewerbungsvideo darf ausschließlich auf Videoplattformen (z.B. Dailymotion, Vimeo, Youtube, etc.) hochgeladen werden und muss öffentlich zugänglich sein.
- Der Link auf das Bewerbungsvideo ist in der Bewerbungsmaske bekannt zu geben und muss bis zum Erhalt Ihres Zulassungsprüfungs-Ergebnisses zugänglich sein (d.h. keine Anmeldeerfordernis auf der Videoplattform!).
- Die Klärung allfälliger (Urheber-)Rechte liegt in der Verantwortung der Bewerber*innen.
- Das Bewerbungsvideo ist für die Bewerbung an der MUK zu erstellen und muss aktuell (nicht älter als 3 Monate!) sein.
- Jedes Lied, bzw. jede Arie, soll einzeln, ungeschnitten und unbearbeitet hochgeladen werden.
- Das Bewerbungsvideo muss aussagekräftig und nachvollziehbar gestaltet werden (Ton- und Bildqualität, etc.).
- Es ist eine Kameraperspektive zu wählen, bei welcher der gesamte Körper und das Gesicht zu sehen sind.

Important information for the correct recording of application videos

- The application video may only be uploaded on video platforms (e.g. Dailymotion, Vimeo, Youtube, etc.) and must be publicly accessible.
- The link to the application video must be announced in the application form and must be accessible until you receive your entrance examination result (i.e. no registration requirement on the video platform!)
- It is the responsibility of the applicants to clarify any (copyright) rights.
- The application video must be created for the application to MUK and must be up-to-date (not older than 3 months!).
- Each song, or aria, should be uploaded separately, uncut and unedited.
- The application video must be designed to be informative and comprehensible (sound and image quality, etc.).

- A camera perspective must be chosen in which the entire body and face is clearly visible.